
 
 
 

№３４０ ２０１２年９月３０日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 

９
月
20
日
か
ら
始
ま
っ
た
一
般
質
問
で
は
、
党
議
員
団
か
ら

は
平
良
木
議
員
が
ト
ッ
プ
を
切
っ
て
21
日
に
行
い
ま
し
た
。

テ
ー
マ
は
、｢

柏
崎
刈
羽
原
発
の
廃
炉
を
求
め
よ
、(

仮
称)

厚
生

産
業
会
館
の
建
設
は
慎
重
に
、
並
行
在
来
線
経
営
に
は
市
民
の

願
い
を｣

で
す
。 

 
並
行
在
来
線
問
題
で
は
、
平
良
木
議
員
は
、
こ
の
間
の
市
民

団
体
の
市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
提
示
し
て
、｢

ど
の
駅
で
も

こ
れ
ま
で
の
よ
う
に
Ｊ
Ｒ
の
切
符
が
買
え
る
こ
と
が
市
民
の
願

い｣｢

運
行
も
長
野
や
富
山･

金
沢
ま
で
に
し
て
ほ
し
い
と
い
う
市

民
が
圧
倒
的｣

と
訴
え
ま
し
た
。(

下
の
グ
ラ
フ
も
ご
覧
下
さ
い) 

 

こ
れ
に
対
し
て
、
え
ち
ご
ト
キ
め
き
鉄
道
の
取
締
役
を
兼
ね

て
い
る
野
口
副
市
長
は｢
意
見
を
参
考
に
し
て
伝
え
る｣

と
答
え

ま
し
た
が
、
担
当
部
長
は｢
切
符
販
売
は
シ
ス
テ
ム
の
導
入
に
か

な
り
の
コ
ス
ト
が
か
か
る｣｢

県
境
を
ま
た
ぐ
乗
客
は
少
な
く
、

車
両
の
や
り
く
り
も
困
難｣

と
、
会
社
の
経
営
を
代
弁
す
る
姿
勢

で
、
願
い
実
現
は
困
難
と
の
見
解
を
示
し
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
、｢

経
営
が
成
り
立
つ
こ
と
は
重
要
だ
が
、
ま

ず
市
民
の
願
い
を
し
っ
か
り
と
投
げ
か
け
て
、
そ
の
上
で
会
社

な
り
の
工
夫
を
す
る
よ
う
求
め
る
べ
き
で
は
な
い
か｣
と
追
及
し

ま
し
た
。 

 

柏
崎
刈
羽
原
子
力
発
電
所
の
廃
炉
を
求
め
る
べ
き
と
い
う
指

摘
に
は
、
市
長
は
、｢

原
発
稼
働
の
急
激
な
方
向
転
換
は
、
社
会

経
済
や
国
民
生
活
に
及
ぼ
す
影
響
が
少
な
く
な
い｣｢

社
会
経
済

へ
の
影
響
を
含
め
、
国
民
的
議
論
の
上
で
判
断
さ
れ
る
だ
ろ
う｣

と
、
消
極
的
な
姿
勢
を
示
し
、
再
稼
働
に
関
し
て
も
、
「
ま
ず

は
国
の
責
任
で
安
全
対
策
が
確
立
さ
れ
る
こ
と
が
必
要
で
あ

り
、
現
段
階
で
は
再
稼
働
を
判
断
す
る
時
期
に
は
な
い
と
考
え

る｣

と
、
こ
れ
ま
で
の
答
弁
の
域
を
出
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 
(

仮
称)

厚
生
産
業
会
館
の
建
設
に
つ
い
て
は
、
市
長
は｢

公
約

の
一
つ
と
し
て
期
待
さ
れ
て
お
り
、
将
来
の
上
越
市
に
必
要
な

も
の｣｢

着
実
に
進
め
て
い
き
た
い｣

と
し
て
、
計
画
通
り
す
す
め

る
と
い
う
姿
勢
を
崩
し
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

ま
た
、
市
民
か
ら
の
疑
問
や
意
見
を
さ
ら
に
把
握
す
べ
き
だ

と
い
う
指
摘
に
も
、｢

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
掲
載
し
て
い
る
し
、
パ

ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
で
も
ご
意
見
を
求
め
る｣

と
答
え
、
市
民
ア

ン
ケ
ー
ト
や
す
べ
て
の
地
域
協
議
会
へ
の
諮
問
な
ど
、
こ
れ
ま

で
以
上
の
て
い
ね
い
な
意
見
集
約
は
考
え
て
い
な
い
と
い
う
考

え
を
繰
り
返
し
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
、｢

市
民
の
し
こ
り
を
残
さ
な
い
た
め
に
も
、

丁
寧
に
か
つ
慎
重
に
取
り
組
む
べ
き
だ｣

と
指
摘
し
ま
し
た
。 

JR切符は買えなくなっ

てもよい 9.0%

今までどおり買えるよ

うにしてほしい 88.5%

その他 2.9%
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第三セクター鉄道の駅では、JRの乗車券や特急券が買えなくな

ることが予想されます。どう思われますか。

｢在来線の存続,地域の振興・発展を目指す地

域の会連絡会｣の市民アンケート結果より→ 

 

 日本共産党新潟県委員会は、来月の新潟県

知事選挙に、樋渡士自夫（ひわたししじお）

県委員長が出馬することを発表しました。 

 これを受け、日本共産党上越市議団の橋爪

団長は、次のような談話を発表しました。

「泉田知事は、原発再稼働に関して県民の安

全を守る立場に立ちきれず、福祉や医療予算

を全国最低レベルに押さえ込んでいる。こう

した県政は刷新する必要がある。樋渡さんが

掲げている政策は、すべて上越市民の暮らし

にも直結する課題ばかりだ。県民の命と暮ら

しを守れるのは誰かを問いかけながら、市議

団としても頑張っていきたい」 

・原発からの決別  

・消費税増税廃止  

・ＴＰＰ不参加   

・ｵｽﾌﾟﾚｲ配備反対 

・福祉・医療充実 

これらは県政・市政 

そして国政共通の改題 


